

Pressemitteilung der Region Aachen Nr. 18/2020

15.6.2020

Gesundheitsberufemesse 2020 online

Am 17. Juni findet die Gesundheitsberufemesse zum zehnten Mal statt – das erste Mal im digitalen Rahmen. Aufgrund der Corona-Krise mussten die Live-Veranstaltungen in Aachen, Heinsberg und Euskirchen für dieses Jahr abgesagt werden. Um Schüler*innen, Wieder- und Quereinsteiger*innen, jungen Erwachsenen und Menschen in der Orientierungsphase auch in diesem Jahr die Möglichkeit zu bieten, sich über die vielfältigen Ausbildungs-, Studien- und Jobmöglichkeiten in der Gesundheitsbranche zu informieren, wird erstmals der digitale Weg getestet.

Die Gesundheitsberufemesse ist in die Online-Ausbildungsmesse talentine integriert, die am 17. Juni ab 14 Uhr über www.mytalentine.com/ besucht werden kann. Erwartet werden mehr als 1.000 Besucher*innen, die sich in diesem Rahmen – neben anderen Arbeitgebern aus der Region – über mehr als 20 Unternehmen aus der Gesundheitswirtschaft informieren können. Die Event-Website kann einfach ohne Anmeldung über jeden Browser und jedes Endgerät besucht werden, um sich zu orientieren und zu informieren. Lediglich für 1:1-Gespräche, Gruppenchats oder die Teilnahme an einem Workshop ist eine Anmeldung per Mailadresse notwendig.

Dörte Krebs von der Region Aachen, Hauptorganisatorin der Online-Gesundheitsberufemesse, freut sich, dass sich so viele Organisationen an der Online-Veranstaltung beteiligen: „Trotz des kurzfristigen Entschlusses, uns mit der Gesundheitsberufemesse mit einem Gemeinschaftsprofil an der Online-Messe zu beteiligen, präsentieren wir wieder ein breites Feld der Gesundheitsberufe. Dazu zählen nicht nur typische Berufsbilder aus der Medizin und Pflege, sondern bspw. auch das Gesunde Handwerk.“ Es werden folgende Berufsfelder vertreten sein: Pharmazie, Kranken-, Alten- und Heilerziehungspflege, Geburtshilfe, Logopädie, Physiotherapie, Biomedizintechnik, Augenoptik, Operationstechnik, Ernährung, Krankenkasse, Fachinformatik und Verwaltung.

Neben der Möglichkeit, mit Arbeitgebern und Ausbildungseinrichtungen in Video-Chats in persönlichen Kontakt zu treten, umfasst das Angebot der Gesundheitsberufemesse Impulsvorträge und eine Podiumsdiskussion.

Die Gesundheitsbranche ist in den letzten Jahren zum beschäftigungsintensivsten Markt in der Region avanciert: mehr als 18% der sozialversicherungspflichtig Beschäftigten sind in der lokalen Gesundheitswirtschaft tätig, die aufgrund der demografischen Entwicklung und einem wachsenden Gesundheitsbewusstsein sehr gute Berufsperspektiven bietet.

Die Gesundheitsberufemesse ist eine gemeinsame Veranstaltung der Region Aachen, Stadt Aachen, Kreis Euskirchen, Kreis Heinsberg, Wirtschaftsförderungsgesellschaft für den Kreis Heinsberg mbH, Agenturen für Arbeit Aachen-Düren und Euskirchen, Jobcenter der StädteRegion Aachen, EU-Aktiv und Kreis Heinsberg.

Wir freuen uns sehr über die Berichterstattung und Ihren Besuch.

Ihre Ansprechpartnerin bei der Region Aachen

Region Aachen Zweckverband

Dörte Krebs

Rotter Bruch 6, 52068 Aachen

T: +49 (0)241 927 8721-79

M: krebs@regionaachen.de